

Eco-école

Dalou une école labélisée « éco-école »

En 2015, l'école a été invitée par la mairie de DALOU à participer à un projet de protection des rapaces.

Depuis cette date, les projets ayant pour but de sensibiliser les élèves à la protection de l'environnement se sont succédés :

2015, AGIR ENSEMBLE POUR LES RAPACES.

La mairie signe une charte avec l'association Nature En Occitanie de Toulouse. Diverses animations de découvertes des rapaces sont organisées pour les élèves : exposition/conférence, observations sur le terrain...

(<http://www.naturemp.org/Signature-d-une-charte-a-Dalou-09.html>)

- Inauguration du panneau portant sur la protection des rapaces en présence des élèves, des parents, de la mairie et des habitants.

Photo (<http://www.naturemp.org/Des-panneaux-de-sensibilisation.html>)



2017 -2019 : LE SENTIER DE RANDONNEE DU « BEC D'AIGLE ».

Réhabilitation d'un ancien chemin communal dans le cadre des projets « Un chemin, une école »

- Tous les élèves de l'école participent à la réalisation d'un topo-guide permettant de découvrir la biodiversité du secteur ainsi que des éléments du patrimoine historique.

Pour accéder au guide : <https://cdrp09.com/un-chemin-une-ecole-2/>



- 2021 -2022 : LABELLISATION ECO-ECOLE.

Accompagnée par l'Association des Naturalistes d'Ariège, la thématique des déchets a été choisie par l'école et a été travaillée en lien avec le SMECTOM du Plantaurel.

Les élèves, en classe, à l'ALAE et à la cantine, ont réfléchi au problème du tri des déchets accumulés dans l'école. Les élèves se sont engagés dans un dispositif de tri très sélectif pour pouvoir recycler au mieux, et aussi, pouvoir évaluer la quantité de déchets que génère l'école. Cela, sur l'ensemble du temps scolaire et périscolaire.

Pour symboliser ce projet **l'arbre du recyclage** a été peint et décoré par les élèves avec de vieux pots de peinture et quelques guirlandes de déchets représentatifs de ce que l'on jetait à l'école. L'école a été labellisée officiellement **ECO-ECOLE** fin juin 2022.



Pour donner une suite cohérente à ce projet, et réduire la production de déchets, l'école a décidé d'essayer de bannir le plastique de tous les achats de fournitures scolaires, d'équipements pédagogiques... Ainsi, pour cette année, l'école a œuvré pour fournir aux élèves du matériel scolaire sans plastique (quand cela a été possible).

- Pour 2022 2023, un projet sur la biodiversité axé sur l'étude des chaînes alimentaires observables dans la cour de l'école est en cours de préparation.

Si vous souhaitez inscrire votre école dans cette démarche, vous trouverez toutes les informations nécessaires à l'adresse suivante : <https://www.eco-ecole.org/>